

Repunte de las Exportaciones Deportivas en España en Agosto



En agosto de 2024, las exportaciones españolas de artículos deportivos crecieron un 8,4%, rompiendo con la tendencia negativa de los meses anteriores, según datos del Ices España Exportación e Inversiones. Este aumento es un respiro para el sector tras meses de resultados inestables.

Durante el octavo mes del año, las exportaciones de bienes deportivos, como bicicletas y embarcaciones, alcanzaron los 1.849 millones de euros. Aunque es una cifra significativa, sigue por debajo del máximo de 2.162 millones de euros registrado en abril.

El año comenzó de manera desafiante, con una caída del 7,5% en enero. Febrero trajo

una leve recuperación con un incremento del 4,9%, pero en marzo las exportaciones volvieron a caer un 20,5%. En abril, se produjo una fuerte recuperación del 17,3%, seguida de nuevas caídas en mayo (-7,8%) y junio (-10,6%). En julio, las exportaciones disminuyeron ligeramente (-1,2%) antes del repunte en agosto.

Francia lidera como el principal destino de las exportaciones deportivas españolas, con 3.081 millones de euros entre enero y agosto. Italia y Alemania siguen en la lista, con 2.590 millones y 1.848 millones de euros, respectivamente.

Por otro lado, las importaciones de bienes deportivos también subieron en agosto, alcanzando los 2.933,9 millones de euros, lo que representa un incremento del 14,2% en comparación con agosto de 2023. A lo largo del año, las importaciones han fluctuado, con aumentos en abril, julio y agosto.

En términos generales, el déficit comercial de España se redujo un 7,6% en los primeros ocho meses del año, situándose en 23.799 millones de euros, mientras que las exportaciones totales cayeron un 0,5%.

Fuente: Palco23

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/repunte-de-las-exportaciones-deportivas-en-espana-en-agosto?elem=337216>